

Premier Padel presenta el calendario del Qatar Airways Premier Padel Tour 2025

- Premier Padel se estrena en EE.UU. por primera vez con el Miami P1
- 7 nuevas sedes, entre ellas Buenos Aires, Cancún y Alemania
- 24 torneos en 16 países con un calendario mejorado
- La Copa Intercontinental de la FIP y la Copa del Mundo por Parejas de la FIP se celebrarán en agosto y noviembre

LONDRES, DOHA – 23 de diciembre de 2024 – Premier Padel, el circuito oficial de pádel profesional líder a nivel global, ha anunciado hoy su esperado calendario para 2025, con 24 torneos en 16 países, tras su exitosa primera temporada como circuito mundial. La temporada 2025 contará con al menos 7 nuevas sedes, incluyendo **Miami, Buenos Aires, Cancún y Alemania** por primera vez - incorporaciones significativas tanto en las regiones de **Sudamérica y Norteamérica** como en **Europa**.

El Qatar Airways Premier Padel Tour comenzará el 10 de febrero de 2025 - abriendo con el **Riyadh Season P1**. Habrá dos nuevas paradas destacadas en el calendario de 2025 en marzo, con el tour viajando por primera vez a **Miami** y a **Cancún** – este último celebrado en la Rafa Nadal Academy - antes de regresar a **Chile** por segunda vez. Tras un breve regreso a Europa para disputar torneos en **Bélgica y España**, el circuito viajará a **Paraguay** en mayo antes de debutar en la capital argentina de **Buenos Aires**.

Europa acogerá varios torneos entre junio y octubre -con una pausa a mitad de temporada prevista en agosto-, y volverá a varios países y lugares reconocidos, como **Italia (Roma, Milán), España (Valladolid, Málaga, Madrid), Francia (Burdeos, París*)** y los **Países Bajos (Rotterdam)**. La etapa europea incluirá también el primer torneo en **Alemania**.

El circuito volverá entonces a **Oriente Medio** para disputar torneos en **Egipto (NewGiza)** y los **EAU (Dubai)**, y la temporada regular concluirá con el **México Major** a finales de noviembre. La **Federación Internacional de Pádel (FIP)** acogerá en agosto su primera edición de la **Copa Intercontinental FIP**, el equivalente a las Copas Ryder y Laver -antes del parón previsto a mitad de temporada- y la **Copa del Mundo por Parejas de la FIP** en noviembre.

En cuanto a los cuatro Majors, la temporada 2025 verá a los mejores jugadores del mundo volver a **Qatar** (14-19 de abril) e **Italia** (9-15 de junio) para dos torneos Major en la primera mitad del año, con **Francia** (8-14 de septiembre) y **México** (24-30 de noviembre) como anfitriones de los Major restantes. Las **Qatar Airways Premier Padel Finals** volverán a **Barcelona** en 2025 para su segunda edición del 8 al 14 de diciembre. Los 16 primeros clasificados en el Ranking FIP Race -tanto en la competición masculina como en la femenina- se clasificarán para la fase final de la temporada de Premier Padel.

Nasser Al-Khelaïfi, Presidente de Premier Padel, dijo: *"Estamos muy orgullosos de anunciar el fantástico calendario 2025 de Premier Padel, a medida que continuamos impulsando el deporte hacia nuevas fronteras y llevando todos los aspectos del circuito profesional al más alto nivel. El calendario 2025 - desarrollado en colaboración con jugadores y socios - muestra nuestro claro compromiso de acelerar el crecimiento global del pádel y proporcionar a los aficionados y jugadores nuevos y existentes una experiencia increíble del Tour durante muchos años."*

Luigi Carraro, Presidente de la Federación Internacional de Pádel (FIP) y Vicepresidente de Premier Padel, dijo: *"Este es otro capítulo emocionante para la FIP y Premier Padel y el deporte del pádel en su conjunto. Nuestro calendario 2025 lleva el pádel profesional a mercados nuevos y consolidados y un calendario más eficiente para jugadores y aficionados. Este magnífico calendario apoya el emocionante crecimiento global del pádel como uno de los deportes más dinámicos y de más rápido crecimiento del mundo y es otro hito en nuestra apuesta por la inclusión olímpica."*

*Acuerdo en proceso de renovación

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com